

学校の様子(6/25～6/29)

6/25(月) あいさつ運動

今日からあいさつ運動です。あいさつ委員と児童会役員が中心となって、登校してから8:15頃まであいさつ運動を行っています。PTAのあいさつ運動でもあり、保護者の皆様にも参加していただいております。市が洞小学校のあいさつの輪が広がり、さわやかな1日のスタートともに活気ある学校生活となるようみんなで盛り上げていきたいです。



6/25(月) 朝会

先週の今日、月曜日の朝に地震がありました。今日の朝会では、学校にいるときに地震が来る情報があったときに、どうしたらよいのかを考える時間としました。教室での授業・水泳時・図書室・階段・トイレ・いっちータイム・正門付近・歩道橋・体育館など、スライドを見ながらいろいろな場面を考えてみました。大切なのは…「まず低く、頭を守り、動かない」ことを確認しました。今日は学校でのことについて考えてみましたが、学校にいるときのみとは限りません。家でも寝ているときでも、いつ起こるか分かりません。今一度一人一人がよく考えてみてください。と締めくくりました。



今日は私たち教職員も、緊急時の対応について学習しました。長久手市消防署の方を講師に迎え、救急救命講習とアレルギー症状発症時のシミュレーション訓練を行いました。冷静に判断して動けるよう、日頃から想定して考えておくことの大切さを感じました。



6/26(火)27(水)6年生：茶の湯体験

6年生が茶の湯体験をしました。講師の先生方から茶の湯の歴史や作法を詳しく教えていただき、実際に主人と客に分かれてお茶とお菓子のいただき方や、礼儀作法を学びました。「思いやり」と「感謝」の「こころの交わり」や、「“こころ”は“かたち”となってあらわれる」ことなど、子どもたちは、日本の伝統文化に触れ、その心を学ぶことができたことと思います。最後に自分でお抹茶を点てる体験もしました。



6/27(水)PTAボランティア活動(本の読み聞かせ & お花)

朝の学級の時間に、1年生から3年生の各教室にて、本の読み聞かせをボランティアの保護者の方々に行っていただきました。心のこもった読み聞かせに子どもたちもお話の世界に引き込まれていました。今日は午前中に、お花ボランティアの皆様にも正門前や花壇の手入れをしていただきました。湿度の高いたいへん暑い中での活動となりました。保護者の皆様、いつもありがとうございます。



6/28(木) 29(金) 4年生：浄化センター見学

4年生が社会科の学習で、学区にある長久手南部浄化センターに見学に行きました。汚れた水をきれいな水にして川に流すまでの様々なしくみを、実際に聞いたり見たりして学習してきました。微生物に汚れを食べさせてきれいになっていることや、そのOD槽の上が芝生広場として開放されていること、資源の再利用、臭いやばい菌対策など、子どもたちは多くのことを学んできました。



★ 子どもたちが育てている野菜が大きくなってきました！

